
COMITÉ ACADÉMICO

Fecha 31 de mayo 2012

Asistentes: Juan Articardi,  Rafael Cortazzo, Gabriela Speroni, Marta Tamosiunas

Orden del día de la reunión:

Consideración de la propuesta del EFI “Hacia la generación de paisajes democráticos 
y eficientes” como curso optativo de la LDP 

 
Temas previos tratados

Dada la reciente organización del Comité Académico y los numerosos temas a tratar 
por el mismo, se discute una forma de poder avanzar en las reuniones, tanto en los 
temas importantes a resolver como en los urgentes. Entre los primeros se reconoce la 
aprobación del Reglamento de funcionamiento del Plan de Estudios, el análisis de los 
programas de todos los cursos y talleres de la Licenciatura, el sistema de previaturas, 
entre otros. En cada reunión hemos tratado los temas urgentes, como la aprobación 
de programas de cursos que se están dictando o que se van a dictar próximamente y 
se ha reflexionado sobre varios temas importantes.

Se acuerda una metodología de trabajo donde el orden del día contenga la serie de 
temas urgentes a tratar  y posteriormente se aborde uno de los temas importantes 
pendientes y antes mencionados.

En relación a la falta de respuesta de la Facultad de Agronomía sobre el tratamiento 
del Reglamento de funcionamiento del Plan de Estudios, el CA decide encomendar al 
Ing.  Agr.  Sganga que realice un seguimiento de la  nota elevada oportunamente al 
Decano de dicha Facultad y establecer un plazo máximo de un mes para la recepción 
de la respuesta de la institución. Pasado este plazo, el CA abordará el tratamiento de 
este documento, por considerarlo impostergable. 

Consideración de la propuesta del EFI “Hacia la generación de paisajes democráticos  
y eficientes” como curso optativo de la LDP 

R. Cortazzo realiza una ampliación de la información enviada previamente. La primera 
edición del EFI está culminando y contó con 15 estudiantes inscriptos, 13 de ellos 
estudiantes de la LDP. A la brevedad se realizará el lanzamiento y abrirá la inscripción 
para la segunda edición, que se concentrará en un único semestre y el trabajo de 
diseño se realizará en un solo sitio.
El CA considera que, de acuerdo a los contenidos de la propuesta, la metodología de 
trabajo y los alcances de la misma, es una actividad acreditable a la LDP, pero que 
debe incluir una evaluación de carácter individual para cada estudiante. Se solicita por 
lo tanto que se incorpore a la propuesta esta forma de evaluación para la próxima 
reunión  del  CA.  En  esta  oportunidad  además,  se  establecerá  el  criterio  para  la 
adjudicación  del  número  de  créditos,  ajustado  al  cálculo  clases  teóricas  y  teórico 
prácticas.



Para el orden del día de la próxima reunión se establece:

• Temas urgentes: 

Continuar con la aprobación de los programas pendientes (Manejo nutricional y 
sanitario en plantas ornamentales, Ecología del paisaje, Clima y confort, Riego 
y  drenaje)  una  vez  recibidas  las  modificaciones  solicitadas  a  los  docentes 
responsables de cada curso

Considerar las incorporaciones solicitadas para el EFI y establecer el criterio 
para el número de créditos a otorgar

• Iniciar  el  tratamiento  de los  programas de  todos los  cursos de la  LDP.  Se 
comenzará por  los  cursos  y  talleres  del  primer  semestre,  por  lo  que  es 
necesario contar con los programas respectivos. Juan Articardi presentará el 
programa del Taller transversal en base a lo actuado en años anteriores. Se 
solicita  a  Sganga  enviar   a  los  integrantes  del  CA  los  programas  de 
Representación gráfica del espacio I y Percepción ambiental y del espacio para 
el análisis previo.

Próxima Reunión

Jueves 14 de junio, adelantando el inicio para las 9:00hs. Edificio de la CCI


